



WHAT A HAIRCUT!



La melena emplumada y capeada, la continuidad del Bob en todas sus versiones, el favorecedor corte Pixie o el imponente Shag son algunas de las tendencias que visten el pelo en estas fechas. Cortes y peinados se abren ante un nuevo frío, con la lejana y amenazante cercanía del invierno y las fiestas, afianzadas en el street style, alfombras rojas o desfiles de colecciones.

Chanel dejó claro en su último desfile que el Bob seguiría siendo el corte rey cuando su pasarela daba comienzo con varios modelos que lucían un impecable peinado con esta tendencia. Todos tienen una opinión. "Vestiremos nuestro cabello este otoño sin muchas sorpresas, con una inclinación a los tonos cálidos y cortes que acentúan siempre las facciones. Será una temporada fácil, sin muchas estridencias, con propuestas muy femeninas. Para los peinados, la raya al medio será el detalle más cool para recogidos, coletas altas o melenas largas con resultado liso tabla", apunta Fran Galán, estilista del salón **THE BEAUTY CONCEPT HAIR**.

Empieza todo en la Melena XXL, con mucho movimiento, una variante donde los cabellos capeados se imponen con mucha fuerza, a la vez que las líneas más alternativas y arriesgadas que buscan volumen con un efecto de melena emplumada. Se puede acentuar aún más si se remata este corte desfilando la parte que rodea el rostro.

El ya clásico -pero aún tan moderno- corte Bob en sus múltiples versiones (Long Bob, con flequillo, mini Bob...), ya sea a la altura de la clavícula o incluso por encima del hombro nunca falla y acompaña un año más debido a su gran versatilidad. Es la verdad: se adapta a casi todo tipo de rostro.

Los cabellos cortos, como el Pixie, también llegan rotundos con diversas texturas, una opción perfecta para quienes quieran comenzar el otoño con un cambio de look porque este es muy acertado. A pesar de ser un corte muy garçon, todos los años destaca por su feminidad, además de su versatilidad porque se puede adaptar a cualquier tipo de rostro con diferentes largos.



El Corte Shag es para todas aquellas que buscan un look cómodo y versátil en su día a día, con un mantenimiento muy básico y facilidad de peinar. Hay que tomar nota de una clave: cuanto más despeinado y desenfadado, más cool será el look. Es un corte muy indicado para cabellos rizados gracias a su gran textura.

ALEX SESTELO, otro de los más deseados por su conocimiento y expertise en los cortes de temporada, habla del Blunt Bob como el "resurgir de la melena corta". Es despuntada, sin capas, ni textura, y se mantiene ligeramente más corta en la nuca. Toda una alternativa al bob clásico que aparece como menos contundente y con mucho más movimiento. Es por motivos como este por lo que se puede adaptar mejor a las diferentes tipologías de rostro y texturas de cabello.

Su apuesta por el Papillon cuop es por la de "la longitud y las dimensiones ideales". Perfecta para experimentar con muchísimos peinados, aquí se permite jugar y probar con distintas herramientas, incluso ante la falta de tiempo admite ese look effortless que se ve increíble.

El conocido como Clavicut desfilado es el corte estrella del próximo ejercicio, sentando especialmente bien como sienta. Es el éxito del término medio, listo para luchar contra los miedos de quienes no terminan de decidirse por un cabello corto, pero tampoco quieren lucir una melena extra larga. De entre todos, el clavicut desfilado -ligeramente más largo en la parte delantera-, será uno de los grandes triunfadores.

Por último, los Pixies texturizados, también a la orden del día. Se trata de un estilo ligeramente más largo por la parte superior, cargado de capas para ofrecer movimiento con toda su versatilidad y sus muchas posibilidades en el momento del peinado. "Se puede utilizar un producto texturizante y lucirlo con aires despeinados hacia adelante, hacerte la raya a un lado e incluso engominarlo y apostar por un "efecto wet", apunta el experto.